



# Dr. Andreas Poensgen

## EXECUTIVE ADVISOR

### ÜBERBLICK

Dr. Andreas Poensgen hat mehr als 30 Jahre internationale Erfahrung als Unternehmensberater und Co-Eigentümer einer Beteiligungsfirma.

Er besitzt breite Erfahrungen in der strategischen Neuausrichtung, Transformation und Restrukturierung großer und internationaler Unternehmen wie auch in der Entwicklung von neuen Geschäftsmodellen in Gründungs- und Wachstumsphasen. Ein wesentlicher Schwerpunkt seiner Erfahrungen liegt im Bereich von Dienstleistungen im Gesundheitsmarkt in Europa und Nordamerika, aber auch in afrikanischen und asiatischen Ländern.

Andreas Poensgen hält einen Dokortitel der Universität Oxford in International Relations und eine Investment Banking-Ausbildung der New York Business School.

### ANSATZ

Aufgrund seiner > 20 jährigen internationalen Tätigkeit als Berater bei der Boston Consulting Group in verschiedensten Ländern verfügt er über eine hohe Sensibilität für kulturelle Unterschiede wie auch eine hoch entwickelte soziale Kompetenz im Umgang mit unterschiedlichen Persönlichkeiten sowie mit verschiedensten Konstellationen von Charakteren und Interessen. Die vielfältigen strategischen und operativen Herausforderungen internationaler und globaler Unternehmen sind ihm genauso vertraut wie die von eigentümergeführten Unternehmen.

### KARRIERE

Andreas Poensgen begann seine Karriere 1986 bei der Deutschen Bank im ersten Jahrgang eines speziellen Ausbildungsprogramms im Investment Banking. Ende 1987 wechselte er zur Boston Consulting Group. In verschiedenen Büros tätig (Düsseldorf, Paris, Hamburg, Zürich), übte er als Partner und Senior Partner vielfältige Führungsrollen in Deutschland und Europa aus (z.B. CEO Switzerland, European Management Team, Practice Area Leader Health Care). Neben dem Gesundheitssektor sammelte er profunde Erfahrung im Bankensektor und im Maschinen- und Anlagenbau. 2009 gründete er mit einem Partner die Beteiligungsfirma Turgot Ventures AG, Pfäffikon / Schweiz.

### PERSÖNLICHES

Andreas Poensgen lebt in Hamburg und genießt eine bunte und sehr internationale Familie. Zu seinen eigenen 5 Kindern addierte eine zweite Ehe 4 weitere Kinder, die sich international sehr verstreut tummeln. Schwiegertöchter und Enkelkinder sind inzwischen dazugestoßen.

Er engagiert sich an Universitäten (St. Gallen und Leuphana) dafür, bei Business Studenten den Horizont für Themen jenseits des Business Horizonts zu öffnen, wie z.B. für die Erkenntnisse der Aufklärung oder die Relevanz des Wissens aus anderen wissenschaftlichen Disziplinen.

Als Musikliebhaber organisiert er gelegentlich Konzerte für angehende Solisten, die erste internationale Preise gewonnen haben, liebt Bücher, Reisen, spielt Golf und segelt.